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6 月 4 日至 6 日，第十二届心血

管疾病药物治疗高峰论坛在北京举

行。心血管健康联盟、苏州工业园区

心血管健康研究院和心衰中心总部

于 6 月 5 日在高峰论坛上，对 2021

年第七批次心衰中心通过认证的单

位授牌。宝鸡高新医院医教部主任

黄松涛、心血管内科副主任左文广

参加心衰中心总部授牌仪式。

宝鸡高新医院心衰中心认证工

作于今年 1 月 1 日启动，经过资格

审核、总部办公室材料预审和专家

网申，于 4 月 7 日进入现场核查环

节，5 月 28 日经心衰中心认证工作

委员会执委会投票通过认证。

宝鸡高新医院标准版心衰中心

的成功创建，充分说明

医院对心衰患者诊治和

管理规范有效，院内多

学科团队协作，与基层

医院上下联动，进一步

提升了区域医疗协同救

治水平，改善了患者的

症状及远期预后，降低

了再住院率及死亡率。

宝鸡高新医院顺利

通过国家级心衰中心认

证授牌，标志着医院在

心血管内科学科建设方面又一次里

程碑式的进步。在心衰中心总部的监

管、指导下科室将严格按照指南规范

诊疗，加强慢病管理，做好出院随访，

把患者管理的最后一公里做好做实，

为更多患者带来福音，为有力推进国

家“健康中国 2030”整体战略的实施

而努力。      杨敏 （心血管内科）

今年以来，汉唐医疗集团宝鸡高新医院党委

以庆祝中国共产党成立 100 周年党史学习教育为

契机，开展了丰富多彩、形式多样的活动。6 月 25

日下午，宝鸡高新区党工委书记、管委会主任李峰

科以《感悟百年党史 凝聚奋斗精神》为题在宝鸡

高新医院五楼多功能厅为全体党员上党课。

汉唐医疗集团董事长孙京华，汉唐医疗集团

宝鸡高新医院党委书记王喆，宝鸡高新医院党委

副书记、院长武雅俐，宝鸡高新医院副院长夏永

虹、杨金锁出席本次活动，医院部分中层以上领导

干部和全体党员参加活动。活动由王喆主持。

李峰科指出，在党史学习教育过程中，我们要

弄清楚以下三方面的问题：从思想上把握好学习

党史教育的重大意义，弄清为什么；以学习教育

汇聚前进的合力，明白学什么；把激发的活力转

化为发展成效, 确保学有所成。李峰科用大量的

事实向大家全面介绍了宝鸡高新区近年来取得的

巨大成就，描绘了高新区的美好未来。他对宝鸡高

新医院提出了五个一流的要求，即要有一流目标，

要有一流队伍，要有一流体制，要有一流设备，要

有一流服务，希望宝鸡高新医院的明天越来越好。

王喆在讲话中说，李书记的精彩授课，让我们

更加充分地领悟到党史学习的重要性和必要性，

更加全面地看到了高新区发展的雄厚实力与美好

前景，坚定了我们发展的信心和决心。作为高新区

内唯一一所三级甲等医院，要把学习的成果落实

在实际工作中，改善患者就医体验，提升患者健康

获得感。各党支部要展示党组织的战斗堡垒作用，

全体党员要充分发挥模范示范作用，始终坚持“员

工为本、患者至上、质量第一”核心价值观，以更加

崭新的姿态、精湛的技术和良好的风貌投身到为

患者服务的工作中，为保障群众健康，推进高新区

卫生健康事业发展做出新的更大的贡献。

一个多小时的授课图文并茂、内涵丰富，大家

表示听了以后非常振奋，对高新区取得的成就感

到欢欣鼓舞，对高新区的美好未来充满期待，我们

要从党史学习教育中汲取前行的力量，为高新区

的灿烂明天贡献力量。     唐顺娣（综合办公室）

国家又一惠民政策落地：集采

冠状动脉球囊大幅降价！

宝鸡高新医院 6 月 30 日零点

起在宝鸡地区率先执行，此举将大

幅度减轻患者的医疗负担，让国家

的惠民政策惠及广大百姓。

球囊调价：药物涂层冠脉球囊

导管从 23000 元降至 11198 元。国

产微创冠状动脉球囊扩张导管从

2330 元 降 至

360 元。

患者受惠

例举：此次冠

状 动 脉 球 囊

由 2330 元 降

至 360 元，如

果患者用了 2

个冠状动脉球

囊，共节省近

4000 元，再加

上支架降价的

钱，相较去年

植入 1 枚支架

术节约了近 1.2 万余元治疗费用。

以此类推，植入 2 枚支架需要使用

冠状动脉球囊 4 个，若预扩不理想

需追加再用球囊 1 个，手术中使用

的冠状动脉球囊价格较以往有了大

幅下降，节省的费用显而易见大幅

度减轻患者的医疗负担。

球囊应用：冠状动脉球囊用于

冠状动脉缺血患者扩张冠脉狭窄部

分，在改善心肌灌注方面具有重要

的作用，在临床应用中较为广泛。药

物涂层球囊技术是近年来一种新型

的冠脉介入治疗技术，最早用于治

疗支架内再狭窄。冠脉大血管如果

在预扩张后没有发生严重夹层和弹

性回缩，应用药物球囊可以替代支

架植入治疗，做到真正的“介入无植

入”。药物球囊还可以简化复杂的病

变，例如分叉病变、慢性完全闭塞病

变、开口病变等。患者及家属疑问执

行新的政策价格以后，现在的价格

大幅下调，担心价格便宜了，东西会

不会降质“国家集采质控更严，质量

是非常有保障的，患者可以放心使

用。”心血管内科主任孙炜表示。

药物涂层冠脉球囊从 23000 元

降至 11198 元，降幅近 50%。既往药

物球囊高昂的价格让众多有适应征

的患者望而却步，此次药物球囊集采

后大辐度降低，将使更多的患者实现

介入无植入这一先进的治疗理念。
杨敏 （心血管内科）

5 月 29 日，宝鸡市医师协会神经外科

分会成立大会暨第一届神经外科学术年会

隆重召开。

空军军医大学唐都医院脑科医院院长

高国栋教授 ，西安交通大学第一附属医院

副院长王茂德教授，宝鸡市医院管理局副局

长陈英，宝鸡高新医院院长武雅俐，市医师

协会会长王宗社、副会长闫晓轩以及省内众

多知名神经外科学教授和宝鸡市各医疗机

构神经外科以及神经内科的同仁出席大会。

会上，高国栋教授发表了热情洋溢的

致辞，对神经外科分会的成立表示祝贺，并

围绕当前神经外科在国内的发展现状，今

后的发展前景等进行了分析和展望，使全

体参会人员坚定

了学科发展的信

心和决心。

王茂德教授

对宝鸡市神经外

科学科发展给予

了肯定和鼓励，指

出市医师协会成

立神经外科满足

了群众需求、顺应

发展要求，具有重

要的意义，将对全

市神经外科学科

发展产生深远而积极的意义。

王宗社会长强调了神经外科工作对于

整个医疗卫生事业发展的重要性，希望通

过学术研究交流激发广大神经外科从业者

的工作热情，发挥技术优势，探索医院神经

外科的建设新思路，为患者安全、医疗质量

保驾护航，造福宝鸡人民。

陈英副局长讲话，充分肯定了宝鸡市

医师协会神经外科分会成立的必要性和重

要性，并对神经外科分会今后的发展提出

了殷切期望。

武雅俐代表宝鸡高新医院致辞，她表

示作为大会的主办单位，将在今后的工作

中努力为全市神经外科学科同仁搭建互相

学习、共同提高、增进友谊的平台，为大家

提供好服务，携手并进为健康宝鸡建设作

出新的更大的贡献。

会上，选举产生了神经外科分会主任委

员，名誉主任委员、顾问，副主任委员，常务

委员，委员，宝鸡高新医院神经外科主任唐

宗椿被聘为主任委员。陈英、王宗社、闫晓轩

向宝鸡市医师协会神经外科分会主任委员、

名誉主任委员和副主任委员颁发聘书。

随后，来自空军军医大学唐都医院、西安

交通大学第一附属、西安国际医学中心医院、

西安红会医院等神经外科教授进行了精彩授

课。分别有：赵振伟《Willis支架在脑血管内治

疗中的应用》、屈延《听神经瘤手术时面听神

经功能的保护策略与应用体会》、刘永《难治

性颞叶癫痫外科治疗》、贺世明《脑干手术策

略》、林伟《烟雾病脑血运重建及术中的麻醉

管理》、王樑《胶质瘤的复发模式》别小华《显

微血管减压术术中要点总结》、王拓《听神经

瘤显微手术治疗策略》、刘昊《超声在神经外

科重症患者中的应用》、赵兰夫《内镜下脑出

血手术的经验与规范》、葛顺楠《神经外科术

后硬膜下积液成因分析与处置》、王佳《脑出

血的规范化诊疗》、赵欣《神经外科危重症患

者精细化护理体系的构建》、唐宗椿《脑膜动

静脉瘘的外科治疗》。  唐顺娣（综合办公室）

宝鸡医学学术团体再添新成员 宝鸡市医师协会神经外科分会主委单位落户宝高医
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重磅！国家又一惠民政策落地：集采冠脉球囊大幅降价，宝鸡高新医院率先执行

宝鸡高新医院心衰中心授牌啦！


